

Mercedes-AMG und Nürburgring vertiefen Partnerschaft

Die beiden Marken Mercedes-AMG und der Nürburgring wollen stärker voneinander profitieren. So wird der Nürburgring in Zukunft die Co-Pilot-Fahrten, bei denen Fahrgäste von einem Rennfahrer über die Nordschleife pilotiert werden, mit dem Mercedes-AMG GT R bestreiten. Zudem stellt AMG der Nürburgring Driving Academy vier Mercedes-AMG C 63 S Coupé als Instruktoren-Fahrzeuge zur Verfügung. Exponierte Werbeauftritte an den "Hotspots" der Nordschleife – an Caracciola-Karussell und Brünnchen – sowie ein AMG-Shop im "Ring Boulevard" gehören ebenfalls zur Kooperation. (ampnet/Sm)

28.05.2017 10:44 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Mercedes-AMG GT-Studie.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jens Meiners

28.05.2017 10:44 Seite 2 von 2